

Falleció presidente de Odecabe Héctor Cardona



San Juan, 16 jun (RHC) El presidente de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (Odecabe), Héctor Cardona, falleció en esta ciudad en la madrugada de hoy luego de una dura batalla contra una afección en el hígado, informó esa entidad internacional.

Cardona de 81 años y nacido en el pueblo de Naguabo, era presidente de la Odecabe desde 2003 y estaba en su cuarto término al frente de la organización regional más antigua del planeta, señaló la nota.

Su vida estuvo ligada al deporte desde muy joven, practicando béisbol y atletismo. Fue árbitro de boxeo y desde 1972 presidente de la Federación de Boxeo de Puerto Rico y más tarde vicepresidente de la Federación Internacional.

A fines de los años 70 y en los 80 del siglo pasado, fue secretario general del Comité Olímpico de Puerto Rico. Luego pasó a ser presidente de Copur desde 1991 hasta 2008.

Durante su presidencia de Odecabe, Cardona siempre estuvo comprometido con el deporte en la región caribeña y centroamericana, acotó.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/132844-fallecio-presidente-de-odecabe-hector-cardona>



Radio Habana Cuba